
A1 Lección 1.4

Verbo TO BE - Uso

Uso del verbo To Be

Para presentarnos:

I am Mike. This is Sue
Yo soy Mike. Ella es Sue

Para saludar:

Hello, how are you?
Hola, ¿Cómo estás?

Autor: briancaldwell - CC

Para disculparnos:

I'm sorry, dad
Lo siento, papi

Expresar la profesión:

He is a teacher
Él es profesor

a/an

Usamos el artículo deteminado a, an delante de las profesiones

Expresar la nacionalidad:

She is Japanese
Ella es japonesa

They are Italians
Ellos son italianos

We are Spanish
Nosotros somos españoles

Nacionalidades



Los adjetivos de nacionalidad cuando se utilizan como sustantivos en plural se les añade -s 
al final, como cualquier otro sustantivo.
They are Italians
Ellos son italianos

An Italian boy
Un chico italiano

Sin embargo, los que terminan en–ish, no varían.

A Spanish girl
Una chica española

We are Spanish
Nosotros somos españoles

Referirnos a lugares:

Sarah is in London
Sarah está en Londres

in

La preposición “in” significa “en”, la estudiaremos en lecciones posteriores.

Describir las cosas:

It's a big red box
Es una caja roja grande

Autor: wild-smith - CC

Expresar la edad:

John is eleven years old
John tiene once años

Decir como nos sentimos:

We're sad
Nosotros estamos tristes



Hablar del tiempo que hace, traducido al español como “hacer”:

It's cold
Hace frío

It's hot
Hace calor

It is

Toda oración en inglés debe tener un sujeto, así usamos el verbo To Be con el pronombre it para hablar del tiempo

Expresar la hora:

It's six o'clock
Son las seis en punto

Ejemplos de uso

Hello! I'm Steve
¡Hola! Soy Steve

Mary is in France
Mary está en Francia

We're cold
Nosotros tenemos frío

They are Scottish
Ellos son escoceses

The car is expensive
El coche es caro

The lion is dangerous
El león es peligroso

They are in the street
Ellos están en la calle

It's eleven o'clock
Son las once en punto

Autor: everyplace - CC
Autor: kevinpoh - CC

Charles is a doctor
Charles es médico

I am happy
Yo estoy feliz

She is a sweet girl
Ella es una niña dulce

The book is interesting
El libro es interesante

The boy is six years old
El niño tiene seis años

I'm sorry
Lo siento



Autor: shuttersparks - CC

It's a big, old bus
Es un gran autobús viejo

Nacionalidades

Autor: jpskoubo - CC

American
americano

German
alemán

Russian
ruso

Portuguese
portugués

Chinese
chino

Greek
griego

Scottish
escocés

Spanish
español

Australian
australiano

South African
sudafricano

Japanese
japonés

French
francés

English
inglés

Italian
italiano

Irish
irlandés

British
británico

Colores



Autor: pigliapost - CC

red
rojo

white
blanco

yellow
amarillo

black
negro

blue
azul

grey
gris

green
verde

brown
café

purple
morado

pink
rosa, rosado

orange
naranja


